



# W A R T A SanMaRe

**PAROKI SANTA MARIA REGINA - BINTARO JAYA**

Alamat sekretariat Paroki : Jl. MH Thamrin, Kavling B2 no. 3, CBD Bintaro Jaya sektor 7  
Telepon : 7459715, Fax: 7459717, email: sekretariat@parokisanmare.or.id

## JADWAL MISA

### Misa Harian:

Senin s/d Jumat 06.00 WIB

### Hari Sabtu :

17.00 WIB

### Hari Minggu :

06.30 - 09.00 - 17.00 WIB

### Misa Jumat Pertama :

06.00 - 12.00 - 19.30 WIB

### Adorasi Ekaristi:

Adorasi Sakramen Maha Kudus dapat dilaksanakan setiap saat (24 jam) di Kapel SanMaRe

## PENYELIDIKAN KANONIK

(dengan perjanjian)

Hari Senin, 17.00 – 18.30 WIB  
Romo A.S. Gunawan, Pr.

Hari Kamis, 17.00 – 18.30 WIB  
Romo Sylvester Nong, Pr.

## PELAYANAN MISA REQUIEM DI GEREJA

Dapat diselenggarakan pada hari Senin hingga Jumat.  
Hubungi Sekretariat Paroki.

### Website:

[www.parokisanmare.or.id](http://www.parokisanmare.or.id)



**Facebook Group:**  
SanMaRe

Kontribusi artikel, pengumuman, iklan:  
[komsos@parokisanmare.or.id](mailto:komsos@parokisanmare.or.id)

06 Agustus 2017

Tahun VIII – No. 32

## Satu Dekade ASAK Keuskupan Agung Jakarta



Program Ayo Sekolah Ayo Kuliah (ASAK) yang digagas oleh bapak Yanto Jayadi Wibisono kini sudah memasuki usia yang ke 10 tahun dan dirayakan dalam beberapa kegiatan di antaranya adalah Jambore ASAK 2017 di bumi perkemahan Graha Wisata Pramuka, Cibubur dan ASAK Got Talent, Lomba Baca Kitab Suci dan Lomba Pendarasan Mazmur

Puncak acara perayaan adalah Misa Syukur 1 Dekade ASAK, di Paroki Bojong Indah yang dipersembahkan oleh Bapak Uskup Mgr. Ignatius Suharyo pada Sabtu, 22 Juli 2017.

Satu hal yang dipesankan bapak Uskup pada homilinya adalah bahwa semua yang terlibat dalam Karya Kasih ASAK, baik penggagas, penyantun, mitra pendidikan dan para pengurus ASAK sudah mengalami HIDUP BARU, karena bisa menjadi sarana yang menjamin kelangsungan pendidikan bagi anak2 yang kurang mampu.

## **Apa itu ASAK ? .....**

Gerakan Ayo Sekolah Ayo Kuliah (ASAK) merupakan salah satu program dari Keuskupan Agung Jakarta. Gerakan ASAK merupakan gerakan sosial kreatif yang memberikan bantuan berupa dana pendidikan / beasiswa bagi siswa dari keluarga kurang mampu di lingkungan suatu Paroki di Keuskupan Agung Jakarta. Karena diyakini bahwa pendidikan merupakan salah satu solusi tepat untuk memberdayakan seseorang dari gurita kemiskinan menuju hidup sejahtera jasmani dan rohani.

Gerakan ASAK mulai diluncurkan pada Juli 2007 di Paroki Santo Thomas Rasul Bojong Indah. Sampai saat ini gerakan ASAK telah menyebar di 57 Paroki dan 2 stasi di Keuskupan Agung Jakarta.

Di Paroki Bintaro Jaya, ASAK dibentuk pada tahun 2011 dan sudah memasuki periode ke pimpinan ke 3 diawali oleh Pak Theo, Pak Joko Galungan, dan sekarang Pak Frans Nuryuli. Sejak tahun 2011 tercatat sebanyak 400-an nama yang pernah memberikan donasi kepada anak2 ASAK. Dari 400 penyantun tersebut, saat ini yang aktif rutin dengan komitmennya menyantuni anak ASAK ada 35 penyantun (penyantun punya pasangan anak santun) dan yang non rutin ada 43 penyantun (tidak punya pasangan anak santun).

Adapun data anak santun yang terdata sampai Tahun Ajaran 2017/2018 adalah sebanyak 57 terdiri dari: Tingkat TK: 1, Tingkat SD: 20, Tingkat SMP: 10, Tingkat SMA & SMK: 11, dan Tingkat Universitas/Akademi: 15. Bagi yang ingin berbagi menjadi penyantun ASAK kami informasikan besarnya iuran adalah Rp. 250.000 untuk 1 Anak Sekolah dan Rp. 500.000 untuk 1 Anak Kuliah.



Kami pengurus di periode ke-3 ini punya komitmen bersama untuk lebih baik dalam mengelola ASAK, baik dalam penggalangan dana, pengembangan sistem laporan yang terintegrasi maupun pembinaan terhadap anak-anak santun yang sudah merupakan bagian dari keluarga kami.

Kami mengucapkan banyak terima kasih kepada seluruh penyantun ASAK yang begitu besar perhatiannya dalam aksi nyata berbagi dengan anak-anak. Juga untuk seluruh pengurus ASAK yang bekerja dengan sukarela dengan semangat dan komitmen yang luar biasa.

Mohon dukungan umat sepenuhnya agar karya kasih ini bisa selalu terjaga dan berkelanjutan, sehingga paroki kita mampu meneruskan perjuangan cita-cita anak-anak.

**Umat yang ingin bergabung menjadi penyantun ASAK dapat menghubungi:**

Bapak Hesthi: 08111376666 /

Ibu Rosalina Manurung: 081310965060



## Belajar Menapaki Jalan Hidup Katolik (Bag.2)

### Memahami Jalan Hidup Katolik Lewat Misteri Ekaristi

Kita bersyukur Gereja Katolik memiliki Institusi Ekaristi yang kita percaya sebagai sumber dan puncak seluruh hidup kristiani. Melalui ekaristi, kita bisa menemukan jalan hidup kita sebagai orang katolik lewat dua langkah berikut ini.

**Pertama**, ketika masuk ke dalam gereja, kita membawa macam-macam persoalan hidup, termasuk kekecewaan kita kepada Tuhan. Seperti dua murid Emaus mungkin kita juga *tidak menyadari* kehadiran Tuhan Yesus sekalipun Ia sungguh-sungguh hadir saat Liturgi Sabda. Masalahnya, apakah hati kita berkobar-kobar setelah mendengarkan seluruh bacaan Kitab Suci dan homili imam? Atau apakah Firman Tuhan berlalu begitu saja tanpa kesan?



On the Road to Emmaus

**Kedua**, ketika masuk Liturgi Ekaristi, sudahkah kita *mendesak-Nya* untuk tinggal bersama kita? Apakah kita mengenal Yesus dan kebiasaan-kebiasaan-Nya? Saat imam mengambil roti, mengucapkan berkat, lalu memecah-mecahkannya dan memberikannya kepada kita, apakah kita mendapat *terang iman* untuk mengenali Dia? Belajar dari kisah dua murid Emaus, kesadaran iman mereka tidak berhenti pada saat terjadi pencerahan saja. Ada suatu *tindakan lanjut* setelah mereka dapat melihat Yesus.

Pada akhir misa kudus, sebagai perayaan misteri keselamatan, kita diutus untuk melaksanakan kehendak Allah dalam kehidupan kita sehari-hari. Kita mau mewartakan kebaikan Allah kepada semua orang yang kita jumpai. Karena itulah cara kita “merawat” kesadaran kita bahwa melalui sengsara, wafat dan kebangkitan-Nya Tuhan telah membebaskan kita dari belenggu dosa dan maut.

*Pertobatan terus-menerus* dan *pewartaan sukacita Injil* merupakan satu kesatuan tak terpisahkan dari jalan hidup katolik. Kita tidak dapat mengaku diri katolik tanpa menjadi murid Yesus yang tekun mengikuti Dia sekaligus rajin melayani Tuhan dan sesama.

### Belajar Dari Yesus dan Berlatih Menapaki Jalan Hidup Katolik

Seperti dua murid Emaus kita acap kali gagal mengenal Yesus. Yesus hanya kita kenal sebatas gambaran kita sendiri tentang Dia. Kita tidak memberi Dia “ruang” untuk memperkenalkan diri-Nya kepada kita seturut kehendak-Nya sendiri.

Untuk dapat terus bertumbuh dalam iman kita perlu bergabung dalam komunitas saudara-saudara seiman. Dan dalam hal belajar mengenal Yesus dan berlatih menapaki jalan hidup katolik ada satu komunitas dapat membantu kita, komunitas itu adalah Emmaus Journey (EJ).

Seperti namanya, spiritualitas EJ dilandasi oleh kisah dua murid Emaus. Komunitas EJ juga dipanggil dalam misi untuk memastikan agar umat beriman mendapatkan pemahaman tentang kebenaran isi Kitab Suci, pewahyuan pribadi Yesus saat pemecahan roti, dan sukacita karena pewartaan Injil. Dalam komunitas ini Anda akan mengikuti tahapan-tahapan belajar menjadi murid Yesus dan sekaligus melayani pewartaan sukacita Injil.

Ingin menemukan jalan hidup katolik dan menapakinya dengan mantap? Segeralah bergabung dalam Komunitas Emmaus Journey dengan menghubungi Diddy (08777 1533 000) atau Nana (0811 757 819).

## Mari Mengenal Diakon



Beberapa hari lagi umat Keuskupan Agung Jakarta patut bersyukur karena akan ada dua frater diosesan KAJ yang akan menerima Tahbisan Diakon pada t15 Agustus 2017 di Gereja Katedral oleh Mgr. Ignatius Suharyo. Apakah Anda tahu apa itu Diakon? Apa tugas Diakon dalam Gereja?

Umat Katolik mengenal uskup dan imam. Setidaknya imam atau romo di paroki mereka sendiri, yang setiap minggu atau setiap hari mempersembahkan misa bagi mereka. Konstitusi *Dogmatik Lumen Gentium*

menyebut bahwa, "Pada tingkat hirarki yang lebih rendah terdapat para diakon, yang ditumpang tangan 'bukan untuk imamat, melainkan untuk pelayanan'. Sebab dengan diteguhkan rahmat sakramental mereka mengabdikan diri kepada umat Allah dalam perayaan liturgi, sabda dan amal kasih, dalam persekutuan dengan uskup dan para imamnya."

Lebih lanjut dijabarkan, "Adapun tugas diakon, sejauh dipercayakan kepadanya oleh otoritas yang berwenang, adalah: menerimakan baptis secara meriah, menyimpan dan membagikan Ekaristi, atas nama Gereja menjadi saksi perkawinan dan memberkatinya, mengantarkan Komuni Bekal Suci kepada orang yang mendekati ajalnya, membacakan Kitab Suci kepada kaum beriman, mengajar dan menasihati umat, memimpin ibadat dan doa kaum beriman, menerimakan sakramentali, memimpin upacara-upacara kematian dan pemakaman." (LG 29)

Diakon adalah seorang calon imam yang ditahbiskan bukan untuk imamat melainkan untuk pelayanan tetapi jabatannya masuk dalam tingkatan hierarki Gereja Katolik. Diakon sendiri berasal dari kata Yunani *diakonia* (pelayanan), *diakonein* (melayani), dan *diakonos* (pelayan). Diakon dapat memimpin sebuah Ibadat Sabda, tetapi ia tidak dapat memimpin misa. Dalam misa, diakon bertugas membacakan Injil dan dapat pula ditugaskan oleh imam yang memimpin misa untuk memberikan homili. Dalam Liturgi Ekaristi, diakon bertugas menyiapkan bahan-bahan persembahan di altar, mulai dari menempatkan korporal, meletakkan patena berisi roti di atasnya dan juga mengisi piala dengan anggur dan air.

Diakon memiliki busana khusus yang khas, yang disebut dalmatik, yang dikenakan untuk perayaan-perayaan liturgi yang bersifat meriah. Dalmatik diakon sekilas mirip dengan kasula, busana yang dikenakan imam dalam misa. Bedanya, dalmatik diakon biasanya berlengan dan bagian bawahnya berbentuk persegi dan tidak membulat. Diakon juga mengenakan stola yang dikenakan miring dari pundak kiri ke pinggang kanan.



*Mari Meriahkan!*



# HUT KE-7 GEREJA SANTA MARIA REGINA PAROKI BINTARO JAYA TAHUN 2017

*Tema*

**MENINGKATKAN PARTISIPASI UMAT DALAM KEGIATAN PELAYANAN  
DENGAN SEMANGAT PERSATUAN DAN PERSAHABATAN**

**GABUNG DAN IKUTI BERBAGAI KEGIATANNYA**

**Festival Koor**  
12 & 19 Agustus

**Festival Bibliodrama**  
13 Agustus

**Lomba Lektor**  
12 Agustus

**Lomba Pemazmur**  
6 Agustus

**Upacara Hari Kemerdekaan Indonesia & Agustusan**  
17 Agustus

**Misa Puncak Peringatan HUT SanMaRe**  
27 Agustus, Pk.09.00 WIB

**Rekoleksi & Sarasehan Pancasila**  
20 Agustus

**Syukuran HUT SanMaRe**  
27 Agustus

**TECHNICAL MEETING 30 JULI**

Partisipasi & Pendaftaran:  
Hubungi ketua-ketua lingkungan di tempat Anda tinggal.

## ✠ JADWAL LITURGI ✠

<p><b>MINGGU BIASA XIX, 13 Agustus 2017</b>  <b>HARI RAYA SP MARIA DIANGKAT KE SURGA</b>  <b>Bacaan:</b> Why. 11:19a; 12:1,3-6a,10ab; Mzm. 45:10bc,11,12ab; 1Kor. 15:20-26; Luk. 1:39-56.  <b>Saran Nyanyian:</b> PS. 625, 861, 953, 633, 634, 637, 641, 674, 675.</p>	<p><b>MINGGU BIASA XX, 20 Agustus 2017</b>  <b>Bacaan:</b> Yes. 56:1,6-7; Mzm. 67:2-3,5,6,8; Rm. 11:13-15,29-32; Mat. 15:21-28.  <b>Saran Nyanyian:</b> PS. 325, 836, 963, 603, 557, 663.</p>
<p><b>Sabtu, 12 Agustus 2017, pukul: 17.00</b>  <b>Koor dan Tatib: WILAYAH 6</b>  <b>Pemazmur:</b> G Cahyo Nugroho  <b>Putra/i Altar:</b> Benedict Matthew Sukieche, Gregorius Rio Alfrian, Nicolas Yabes Condi, Yohana Emarina, D. Bening Larasati, Rafael Christian, Bernadette Nathania S., Helena Kheren Imanuella, Odilia Garyn Rossa J., Antonius Totonafu H., Michael Cathney  <b>Prodiakon:</b> Agung Wahyu Wibowo, Agustinus Fadjar AS, Paul August Liqui, Florentina Ratna Supeni H., Dwi Respati, Petrus Lazarus Mardjono, A. Nggala, Yadi Djuhandi</p>	<p><b>Sabtu, 19 Agustus 2017, pukul: 17.00</b>  <b>Koor dan Tatib: St. Thomas Rasul</b>  <b>Pemazmur:</b> Margaretha Sandy  <b>Putra/i Altar:</b> Gregorius Rio Alfrian, Nicolas Yabes Condi, Giacinta Maretha Prita P., Dorotea Oktafanya Aurora P., Fransiska Wahyuni Novita K Br. M., Estherania N., Maria Carolina Itu L., Maria Carmelita Ome L., Yohana E., D. Bening Larasati.  <b>Prodiakon:</b> Saly Listiyadhi, Donanta Octaviardi, Yoseph Martahan Sitorus, Didik Wiryawan AP, Yuliana Yelly, Indri Prijatmodjo, Anna Retno H., Agus Munandar</p>
<p><b>Minggu, 13 Agustus 2017, pukul: 06.30</b>  <b>Koor dan Tatib: WILAYAH 7</b>  <b>Pemazmur:</b> Roossusanti  <b>Putra/i Altar:</b> Elisabeth Anggitasari H., Maria Nathania Pangastuti, Titus Mahatma Ekapandaya, Maria Kinarkinanti A., Renata Majandra A., Eugenia Puspa P., Dennise Joyliem, Dominique Gabriella da Silva, Jesslyn Huberta, Christoper Satrio B., Rafael Micha K., Johannes Jason Azaya T.  <b>Prodiakon:</b> Irwan Wijaya, Yustinus F. Irlayanto, Prima Widi Hatmi, Fransiskus P. Narendra, Haryono Widarta, Soetojo Dharmadi</p>	<p><b>Minggu, 20 Agustus 2017, pukul: 06.30</b>  <b>Koor dan Tatib: St. Theodorus</b>  <b>Pemazmur:</b> Paulus Heru Yunirianto  <b>Putra/i Altar:</b> Joety Johannes Aaron B., Michael Rama Aviandri S., Margaretha Velicia, Aurelia Anindita Herputri, Katarina Sari Kusuma D. Mursito, Jose Marie Pereira, Matthew James Pereira, Genoveva Audrey D. D., Marcus Aurelius Brehatmadja D. D.  <b>Prodiakon:</b> Esther Meinelsa Manurung, Hartawan Makmur, Gatot Kusumo Atmojo, Heru Yuniriyanto, Floribertus Rismantoro, Agnes A. Sayan Rampisela</p>
<p><b>Minggu, 13 Agustus 2017, pukul: 09.00</b>  <b>Koor dan Tatib: WILAYAH 8</b>  <b>Pemazmur:</b> Marietta Pangaribuan  <b>Putra/i Altar:</b> Maria Ajeng Cipta W., Theresia Carissa I., Nathanael Eldrian R., Brigitta Sandhi Krama W., Angeline Viola Putri A., Josephine Afra, Helena Amithya da Rato, Mkhael Abhiseka P., Dylan Alexander C., Judith Kiara Kanakamaya, Teresa Alana Dewi, Virgilius D. Raphael  <b>Prodiakon:</b> Grace Theresia Supit, Bambang Sulisty P., Hadi Susanto, George Pangemanan, Ping Julianto Widjaja, Agustono Widjaja, Agnes Bertha Tabarani, Thomas Erwin Kurniawan, Heribertus Darno, Daniel</p>	<p><b>Minggu, 20 Agustus 2017, pukul: 09.00</b>  <b>Koor dan Tatib: PSA WILAYAH 7</b>  <b>Pemazmur:</b> PSA WILAYAH 7  <b>Putra/i Altar:</b> Theodorus Albert Winata, Gabriel Bayu Bimantoro C., Maximilain Guido Yosa A., Joanna Carmely Gloria, Ignatius Arthur B., Maria Anargya Adilaksmi, Anselma Adyata Adilaksita, Valentinus Ayodya Koesyudawisama, Jesslyn Huberta, Patricia Quina Gita N., Rafael Micha K.  <b>Prodiakon:</b> Maryono Suwargo, Josz Juswanto, Agustinus Darmawan, Rinto Setiono, Heru Santosa, Bayu Rajasa, Didi Hartanto, Joachim Sulisty, Gregorius Suyanto Utomo, Albertus Sugianto</p>

Bala Batti, Tjhong Vincentius, I. Y. Supriyanto, F. A. Soedjarno, Hendrawan Thiodorus, Gunawan Gunarso, Willem Dagi, Helfina M. Tisnakusuma, Alfonsus Haryanto, Yohanes Budi Purwanto, Agus Munandar, Lily Irene Tantra, Yohannes Pudjiastoto, Saly Listiyadhi, Donanta Octaviardi

**Minggu, 13 Agustus 2017, pukul: 17.00**

**Koor dan Tatib: WILAYAH 1**

**Pemazmur:** Berlina Tjitradinata

**Putra/i Altar:** Fransiska Mariana R. Z., Brigitta Merlyn Bulu, Andreas Mado Laba, Bioline Alexandra Hendra S., Jovan Santoso, Michael Massimo, Maria Kiara Anindita, Lidwina Gea Ekartama, Fortunatus Narendra E., Ferdinand Dhanendra T., Josephine Maria Yohana, Patricia Dias Riandari

**Prodiakon:** Yoseph Martahan Sitorus, Didik Wiryawan AP, Yuliana Yelly, Indri Prijatmodjo, Anna Retno H., Yustinus T. Mudjihardjo, Esther Meinelsa Manurung, Hartawan Makmur, Gatot Kusumo Atmojo, Heru Yuniriyanto, Floribertus Rismantoro, Agnes A. Sayan Rampisela, Maryono Suwargo, Jozs Juswanto

Supriadi, Romualdus Ponidjan, Probel Gultom, Metty Suprapti, Royandi Ernestus DP, Georgino Godong, Arden Andreas Barus, Veronika Kani, Kamilus Arifin, Joannes Suharno, Wahid Gunawan, Hesti Purbaningsih, Johanes Sumardi, Antonius E. Nelwan, Temmy Royani

**Minggu, 20 Agustus 2017, pukul: 17.00**

**Koor dan Tatib: Sta. Teresa Kalkuta**

**Pemazmur:** Yuli Sirait

**Putra/i Altar:** Dylan Alexander Christanto, Judith Kiara Kanakamaya, Helena Amithya da Rato, Mikhael Abhiseka Pramono, Aurelia Yashodara Nareswari, Teresa Alana Dewi, Virgilius D. Raphael, J. Afra, Maria Ajeng Cipta Wening, Theresia Carissa Indurasmu, Brigita Sandhi Krama W.

**Prodiakon:** Fifi Amaliawaty, Yosep Yendi, Maria Yoke Edna, Lucas Hanifa Natahusada, Saras Damai Susetyo, Yasinta Fatmawati, Cynthia Catharina, Agung Wahyu Wibowo, Agustinus Fadjar AS, Paul August Liqui, Florentina Ratna Supeni H., Dwi Respati, Petrus Lazarus Mardjono, A. Ngala

**HARI RAYA KEMERDEKAAN REPUBLIK INDONESIA**

**Bacaan:** Sir. 10:1-8; Mzm. 101:1a,2ac, 3a,6-7; 1Ptr. 2:13-17; Mat. 22:15-21.

**Saran Nyanyian:** PS. 377, 550, 672, 673, 704, 705, 706, 862, 956

**Kamis, 17 Agustus 2017, pukul: 09.30**

**Koor dan Tatib: OMK**

**Prodiakon:** Agustinus Darmawan, Rinto Setiono, Hesti Purbaningsih, Bayu Rajasa, Didi Hartanto, Joachim Sulisty, Gregorius Suyanto Utomo, Albertus Sugianto Supriadi



UPACARA BENDERA  
17 AGUSTUS 2017  
08:00

THN  
Indonesia

CP  
MICHELLE  
089654700016  
EDD  
08170842532

LOMBA SERU  
11:00

**MERDEKA**

**SPORTYLICIOUS**

BASKETBALL 5,6 AGUSTUS  
SOCCER 12,13 AGUSTUS  
BADMINTON 18 AGUSTUS

**TOURNAMENT**  
THE GAME IS ON | WATCH IT LIVE

CONTACT PERSON  
DAVIEN : 085710059569  
APRY : 089628761769

## ☩ PENGUMUMAN ☩

1. Pendaftaran untuk **penerimaan Calon Putra Putri Altar (CPPA)** Sanmare Tahun 2017 akan dibuka dari tanggal 30 Juli. Formulir pendaftaran bisa diambil setelah misa di meja PPA di depan aula atau di sekretariat Paroki. Batas akhir pengembalian formulir yang telah diisi pd tgl 26 Agustus. Untuk informasi dapat melalui WA di 0812-8008-6933 (Pram).
2. Mengundang keluarga-keluarga pecinta Kitab Suci untuk berbagi pengalaman iman dalam **Family Bible Festival (FBF)**. Acara ini akan diselenggarakan pada tanggal 27 Agustus 2017, untuk memeriahkan Bulan Kitab Suci Nasional (BKSN) 2017. Berminat ikut serta? Dapatkan informasi yang lebih lengkap tentang FBF dan pendaftarannya ke Pongky (08161875632).
3. Telah dibuka **kelas pelajaran agama Katolik** bagi siswa/i yang bersekolah di sekolah negeri maupun swasta non Katolik dari tingkat SD sampai SLTA. Pelajaran setiap hari Minggu pukul 11.00 – 12.30 di ruang 303 – 305. Untuk keterangan lebih lanjut dapat menghubungi ibu Dwi Respati 0851 0177 0640 - ibu Linggar 0818 694 883 atau ibu Chintya 0815 921 8125.
4. Panitia **Penjaringan Calon Prodiakon Gereja SanMaRe**, telah mengumumkan daftar nama calon Prodiakon Gereja SanMaRe periode 2017-2020 di papan pengumuman depan aula. Panitia sangat menghargai dan berterimakasih apabila seluruh umat beriman dapat berpartisipasi memberikan masukan dan tanggapan terkait pencalonan nama tersebut sebagai calon Prodiakon di gereja kita.

Tanggapan dan usul dapat dikirim atau disampaikan kepada romo paroki atau melalui panitia nomer telpon/ WA : 08128100777 atau melalui email: *barusarden@gmail.com*. Semua masukan dan tanggapan akan kami perhatikan dengan seksama dan diberlakukan secara rahasia. Tanggapan atau masukan ditunggu hingga tanggal **14 Agustus 2017**.

5. Akan saling menerima Sakramen Perkawinan  
**Pengumuman ke II**

**Gabriella Yunita** dari Lingk. St. Fransiskus Xaverius dengan **Andreas** dari Lingk. Santa Caecilia V – Gereja St. Mikael – Paroki Kranji – Bekasi.  
Barangsiapa mengetahui adanya halangan untuk perkawinan tersebut, wajib memberitahu Pastor kepala Paroki. Umat yang mau menikah harus sudah menerima Sakramen Krisma, dan minimal menghadap pastor paroki 3 bulan sebelum perkawinan.

**LOWONGAN.** Kursus Bahasa Inggris dan Bimbel di BSD dan Gading Serpong, memerlukan (1) **Ass.Manager Office/Finance & Accounting**. Perempuan umur min. 30 tahun, S1 Accounting, mengerti PPh Badan, jujur, teliti, inisiatif, dapat bekerja mandiri, pandai Ms. Office, (2) **School Manager**. Kandidat umur min. 35 tahun, S1 dan pengalaman/passion di bidang pendidikan/marketing. Jiwa pemimpin, inisiatif, dapat bekerja mandiri, menyukai tantangan. Bekerja Senin-Jumat dan Sabtu (1/2 hari). Segera kirim CV ke: *setiaty@hotmail.com*

**LOWONGAN.** Ada kenalan/saudara butuh kerja dekat rumah? **ALOYSIUS LAW OFFICE**, di Bintaro Jaya 9 butuh segera: **Admin, Junior Acc & IT**, Wanita / Pria, max 30 th, Min D3, Menguasai MS Word & Excel, Domisili sekitar Bintaro & BSD. Email ke *lawoffice.hrd@gmail.com*